

## Platzregeln Waldstadion (Stand 12.5.20)

(aktuelle Version bitte runterladen von <https://www.djkfrankenberg.de/covid-19-dokumente>)

### Allgemeine Informationen

Die Nutzung des Waldstadion ist nur Frankenger Leichtathleten zu den bekanntgegebenen Trainingszeiten gestattet. Die Teilnahme am Sportbetrieb wird von den Übungsleitern in Anwesenheitslisten protokolliert. Vor Beginn des Trainings geben die Sporttreibenden beim jeweiligen Übungsleiter eine aktuellen Covid-19 Erfassungsbogen ab. Diese Maßnahmen dienen dazu, im Bedarfsfall Infektionsketten nachverfolgen zu können.

Die Umkleieräume und die Duschen bleiben geschlossen und dürfen nicht genutzt werden. Die Aussentoilette darf einzeln aufgesucht werden.

Eltern, die ihre Kinder zum Training bringen oder abholen, werden gebeten, außerhalb des Sportgeländes bzw. auf dem Parkplatz zu warten.

Bitte verzichtet bei der Anfahrt zum Training soweit wie möglich auf Fahrgemeinschaften.

### Distanzregeln einhalten

Jeglicher Sportbetrieb auf dem Platz ist lediglich kontaktlos gestattet. Auch bei Begrüßung, Verabschiedung etc. müssen Körperkontakte unterbleiben!

Der Mindestabstand zwischen zwei Personen beträgt 1,5 Meter. Auf der Laufbahn ist bei hintereinander laufenden Athleten ein Mindestabstand von 15 Metern einzuhalten. Beim Überholen muss mindestens eine Bahnbreite Abstand gehalten werden.

Das Betreten und Verlassen des Sportplatzes gilt ein „Rechts-Geh-Gebot“.

### Hygieneregeln einhalten

Die allgemeinen Hygieneregeln, z.B. das regelmäßige Händewaschen und das Husten und Niesen in die Armbeuge, sind auch beim Sport dringend zu beachten.

Bitte bei Anzeichen der typischen Corona-Symptome unbedingt auf die Teilnahme am Sportbetrieb verzichten!

Die Außentoiletten sind geöffnet und stehen zum Händewaschen zur Verfügung. Bitte die Außentoiletten nur einzeln nutzen.

Bei Bedarf ist die Reinigung von Flächen und Geräten mit bereitgestellten Desinfektionsmitteln möglich. Der Zugang dazu ist auf die Übungsleiter beschränkt.

Wir bitten alle Nutzer unseres Sportgeländes, diese hoffentlich nicht allzu lange benötigten Einschränkungen aufgrund der Corona-Pandemie zu beachten. Nur wenn wir alle gemeinsam auf die Einhaltung dieser Regeln achten, wird die weitreichende Lockerung für den Sport Bestand haben können.